



Referenz

Sanierung Weinfelderstrasse Münchwilen

Objekt	Sanierung Weinfelderstrasse Münchwilen
Projektumfang	600'000 SFr.
Erstellungsjahr	2018 - 2019

Auftraggeber	Politische Gemeinde Münchwilen, Gregor Kretz Genossenschaft EW Münchwilen, Adrian Werder
---------------------	---

Leistungen bhateam	Projektierung, Ausschreibung, Realisierung
Projektleitung	Matthias Wieser, dipl. Bauingenieur FH
Bauleitung	Vico Zahnd, dipl. Bauingenieur FH

Projektbeschreibung Die Weinfelderstrasse in Münchwilen wurde auf einer Länge von ca. 300 m saniert und zu einer Tempo-30-Zone umgestaltet. Zur Verkehrsberuhigung wurden die Kreuzungsbereiche mittels vertikalen Versätzen (Betonrampen) angehoben. Der gesamte Strassenabschnitt wurde mit seitlichen Einengungen (z.T. durch Längsparkierungen) und auf der Grundlage eines Bepflanzungskonzepts aufgewertet. Zusätzliche Grünflächen und neue Bäume geben dem Strassenabschnitt einen angenehmen Charakter. Aufgrund der Anpassungen an die Strassengeometrie musste auch die Strassenentwässerung mit neuen Schächten und Leitungen ergänzt werden. Für die Genossenschaft EW Münchwilen wurden im Sanierungsbereich die Werkleitungen (Elektro- und Wasserversorgung) erneuert.



Belagsarbeiten



Neupflasterung der Randabschlüsse



Neuer Asphaltbelag und neue Markierung



Neuer Asphaltbelag und neue Markierung